



## 特集③ 閉村式～吾北村～

9月25日（土）吾北中央公民館において、11時から吾北村閉村式典が行われました。当日は、晴天にも恵まれ約240人の方が出席し、昭和31年以来48年間の吾北村の歴史を振り返るとともに新町「いの町」への決意を新たにしました。

式典では、「吾北村の歩み」としてスライドで各年度に実施された主要事業の紹介のほか、農業振興や地域振興等、村勢発展に功労のあった39名の方に対して、感謝状が贈呈されました。

そして最後に、壇上にあった吾北村旗が各地区（清水・上八川・小川・下八川）の代表者の手によって降納され、小松村長に手渡されました。

式典終了後には、会場を吾北村役場庁舎玄関前へ移して閉村記念碑除幕式が行われました。記念碑は村内各地区から取り寄せた石で製作されており、村民の助け合いの心の象徴として「結」の文字が刻まれています。



多数の方々に出席していただき、受付も順調に進みました。



村旗降納。納められた村旗は今後も大切に保管されます。



会場となった吾北中央公民館



勇壮な吾北清流太鼓。3曲が演奏されました。



新町「いの町」に向けての吾北村長最後のあいさつ。



記念碑除幕式。「結」という文字を胸に新たな歴史の始まりです。